

Sello Pro 2024

Reconocen a tres empresas de la construcción

Durante 2024, tres empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Magallanes obtuvieron el prestigioso Sello PRO. Este distintivo busca mejorar la gestión empresarial en términos de sostenibilidad y fortalecer el compromiso de las empresas con sus trabajadores, la comunidad y el medio ambiente.

Durante las ceremonias de reconocimiento al final de cada semestre, se oficializó la obtención del Sello PRO para empresas que buscaron de manera voluntaria mejorar sus estándares en los 7 pilares evaluados: Trabajadores, Seguridad y Salud Laboral, Comunidad, Medio Ambiente, Cadena de Valor, Productividad y Gobernanza, con el pilar de Innovación acompañando cada uno de ellos de manera transversal.

Las empresas socias de CChC Magallanes que recibieron el Sello PRO durante 2024 fueron:

Senercom Ltda. (primer semestre).

Concremag S.A. (segundo semestre).

Constructora y Comercializadora del Sur Ltda. (Codes) (segundo semestre).

